

☆☆めざす児童像：「気づく子 学ぶ子 元気な子」☆☆

大村市立大村小学校
学校だより

感じて動く

文責：校長 高木 修
令和6年7月19日 No.9

☆☆子どもが「喜んで登校し 満足して下校」する学校づくり☆☆



1学期終了!!



1学期後半は、今年度も昨年度と同様、6月17日に梅雨入りしてからは、結構、まとまった雨が降りました。線状降水帯の発生により、警報級の雨の予報もありましたので心配もしましたが、何とか臨時休業もすることなく、また、昨年度は中止となった土曜授業も実施することができ、今日まで過ごすことができました。一昨日、久しぶりに朝からいい天気だったのですが、照りつける太陽と元気なセミの鳴き声に「夏本番」を感じたところです。

さて、本日をもって1学期が終了します。「新型コロナウイルス感染症」はまだ収束はしていないようではありますが、それに影響されることなく、今学期に計画した行事は、予定どおりに実施することができました。保護者の皆様、地域の皆様には、いつも、学校運営に御理解と御協力をしていただき、本当に感謝をしています。ありがとうございました。

明日から38日間の夏休みに入ります。安全面、健康面には十分留意しながらも、楽しく充実した休みにしてほしいと思っています。是非、御家族でも話し合い、一緒に計画を立ててみてください。

夏休みが子どもたちにとって、有意義な毎日となることを心から願っています。

【登校日：8月9日（金） 2学期始業式：8月27日（火）】

平和教育について

学校では毎年、8月9日の平和祈念集会に向けて、学年の発達段階に応じた平和学習に取り組んでいます。（DVDの視聴や平和図書の読み聞かせ、折り鶴や作文作成等）

今年度4年生以上は、学年ごとに講師をお招きし、「戦争・平和に関する講話」を聞く機会をもちました。

4年生：「ピースアカデミー」（平和学習を担う人材の育成などに取り組んでいる長崎市の一般社団法人が開講するセミナー）を受講した諫早高校3年生（本校卒業生）3名による講話
6月4日（火）実施

5年生：第21代 高校生平和大使 山西咲和さん（現在、外国の大学に在学中）による講話
7月16日（火）実施

6年生：長崎原爆被災者協議会 綿谷頼子さん（82歳）、六田正英さん（91歳）による講話（お二人とも、校区内在住）
7月4日（木）実施

※ 私も、5年生、6年生と一緒に講話を聞かせてもらいました。子どもたちはメモを取りながらとても真剣に聞いていました。六田さんが言われた「平和は祈ってお願いするものではなく、自分たちで作り上げていくもの」という言葉が心に響きました。

1 学期の活動の様子



着任式



入学式



歓迎遠足



交通安全教室



授業参観（4月）



P T A 総会



宿泊体験学習（5年）



本の読み聞かせ



体カテスト



集団下校



プール掃除



縦割り遊び



縦割り掃除



学校支援会議



教育週間講話



メディア講習会



道徳科参観



懇談会



親子清掃



なまこ放流（3年）



租税教室（6年）



平和学習（4年）



平和学習6年



平和学習5年

※学校での活動の様子は、大村小学校のホームページ（大村市のホームページの中）にありますの「くろもんトピックス」で見ることができます。是非、御覧ください。

